**DUCLAIR.** Le troisième comité de pilotage sur le projet du centre écopédagogique de la Cour du Mont s'est réuni à la MJC.

# Un projet qui se concrétise

e troisième comité de pilotage sur le projet du centre éco-pédagogique de la Cour du Mont s'est réuni.

Le directeur de la MJC, Hervé Milon, a exposé les objectifs du projet avec de nouveaux partenaires et de nouveaux élus.

Ludivine Kirichdjian, chargée de mission, a présenté l'avancement du projet et les buts que les membres de la commission se sont fixés : « Respect de l'histoire du site et de son patrimoine architectural, garantir qu'il soit adapté à l'accueil de tout public, la mise en place d'un programme pédagogique qui mette en valeur le patrimoine culturel et les valeurs environnementales. Un auto-fonctionnement à long terme est une priorité, avec des activités viables pour assurer une source de revenu. L'implication de nos partenaires est nécessaire au niveau du programme pédagogique, mais aussi au niveau de l'investissement financier », a-t-elle précisé.

### Reprise au maximum à l'identique

M. Besse, architecte, porteur du projet, a déclaré que des modifications ont été apportées, avec notamment la reconstruction en



Le début des travaux de restauration est prévu à l'automne 2015

pierre traditionnelle et la reprise au maximum des murs et charpentes à l'identique. Ce chantier comprend deux tranches, les travaux dits de base pour  $692.000 \in$  et la reconstruction totale du bâtiment et annexe estimée à  $1\,384\,716 \in$ .

### Mécénat et partenariat

Le directeur de l'agence du Crédit Mutuel de Duclair, M. Renier, a proposé d'intensifier la communication sur les dons défiscalisés et la possibilité de mécénat.

Pour Mme Laroche, représentante du pôle de proximité de la Crea, « un partenariat de soutien est possible avec les différentes vocations de la communauté d'agglomération. L'objectif serait de faire entrer le centre dans un programme pédagogique de la Crea. » Virginie Mace, adjointe au maire de Duclair, estime quant à elle que « le projet de la Cour du Mont a un intérêt touristique et culturel pour la ville. Il y a une volonté municipale de soutenir le projet, afin d'attirer du public. L'aménagement de l'ensemble du terrain historique, comprenant la propriété de la commune, demande la réflexion du nouveau conseil municipal. » L'obtention du permis de construire en avril dernier va permettre à la MJC de déposer l'ensemble des demandes de subventions dès septembre, le début des travaux

de restauration étant prévu pour

l'automne 2015.

#### **JUMIÈGES**

LA VIE EN IMAGES

### Vingt-trois jeunes pêcheurs au bord de l'eau

A l'invitation de l'association intercommunale Copalosjume, vingt-trois enfants de la commune et du Mesnil-sous-Jumièges se sont réunis au bord de l'eau pour appâter les truites mises à l'eau la veille. L'opération a eu pour objectif de faire découvrir et apprécier l'art de la pêche par les plus jeunes. Certains ont même prolongé jusqu'à la fin de journée la partie prévue pour durer seulement le matin. A l'issue d'un goûter, qui a été servi aux jeunes pêcheurs, le président, Michel Lefebvre, a remercié les bénévoles qui ont assuré l'encadrement, les élus, et bien sûr, les enfants.



# **ESTEVILLE.** Le club de la Bonne humeur a tenu sa 27° assemblée générale à la salle polyvalente, en présence du maire, Roger Léger.

## Le plein d'activités

e club de la Bonne humeur a tenu sa 27e assemblée générale à la salle polyvalente du village, en présence de Roger Léger, maire et des nombreux adhérents.

« L'association compte quatre-vingts membres dont onze âgés de 80 ans et six de 90 ans et plus », a précisé Danièle Fièvre, sa présidente, qui a aussi souligné l'excellente assiduité aux rendez-vous mensuels du club avec 81,40 % de participation.

### Les projets 2014-2015

Les membres du bureau ont ensuite dressé les bilans moral et financier, approuvés à l'unanimité, avant d'évoquer les projets pour 2014/2015.

«Notre dernière rencontre avant les vacances est prévue le mercredi 25 juin, avec un pique-nique à la ferme de Bray, à Sommery, après une visite guidée du conservatoire de la mémoire rurale », a annoncé Michel Courtois, vice-président. « Puis, après une pause estivale, à partir du mercredi 2 juillet, certains se retrouveront du 24 au 31 août, pour un séjour en Espagne, en Catalogne. » Samedi 6 septembre aura lieu la vente-expo d'articles réalisés par les membres du club.

A partir du 10 septembre et chaque deuxième mercredi du mois,



Danièle Fièvre, présidente du club de la Bonne humeur entourée des membres du conseil d'administration et de Roger Léger, maire

des réunions auront lieu autour de jeux et d'un goûter, quelquefois à thème.

Côté sorties, mercredi 24 septembre, une visite de la manufacture Bohin, dans l'Orne, est organisée, le mercredi 19 novembre, un déjeuner au restaurant et le mercredi 27 mai 2015, une sortie de printemps en direction Beauvais. En avril 2015, rendez-vous est pris avec les amis du club « Les joyeuses rencontres », du Bocasse.

D'autres activités réunissent les aînés tels que la marche, le jeudi matin, un atelier aiguilles toutes les trois semaines et un atelier informatique qui fonctionne au même rythme Le club organise aussi des actions de solidarité et sera présent pour la cinquième année consécutive, le dimanche 28 septembre, lors des Virades de l'espoir du village. Avant de conclure, Danièle Fièvre a remercié Gabriel Morin pour son investissement en tant qu'administrateur pendant quinze années et qui a décidé de céder sa place à un plus jeune.

Le bureau de l'association est composé de Danièle Fièvre, présidente; Michel Courtois, viceprésident; Danièle Liberge, trésorière et Isabelle Léger, secrétaire. Cinq autres membres composent le conseil d'administration

### MONTVILLE

### Le comité de jumelage construit l'Europe gourmande

Le comité de jumelage Montville-Haiger, présidé par Marie-Hélène Bodo, de retour d'un séjour en Allemagne, a animé le marché hebdomadaire, samedi dernier. Il a proposé et fait goûter des spécialités d'outre-Rhin aux chalands des étals. Pour participer aux échanges scolaires, citoyens, culturels, sportifs ou aux cours d'allemand, aux rencontres entre les associations et les représentants des deux villes jumelles, contacter le 09 54 05 17 56 ou le 06 70 42 01 77.

### ENBREF

### MONTVILLE

La voie de la liberté et de la paix



Christian Vendis est Montvillais. Il est membre du Running club et a participé à la randonnée cycliste pour la paix lors des cérémonies commémoratives du Débarquement. « La voie de la liberté et de la paix », randonnée cyclo au départ de Périers, dans la Manche, a vu la participation de dix-huit Haut-Normands, avec des cyclistes européens, mais aussi américains et canadiens. Les cyclistes ont parcouru 380 km. Après la remise du « challenge » aux participants, le président organisateur de la course, Damien Pillon, a donné rendez-vous pour la prochaine édition qui se déroulera en Belgique, à Bastogne, les 4, 5 et 6 juin 2015.

### Stage de rock

L'association « Dansez! Maintenant! » propose pour son dernier stage mensuel de la saison une session rock le **samedi 21 juin**, de 15 h à 17 h, à l'espace Jean-Loup Chrétien. Pour tout renseignement et inscription, contacter la présidente Catherine Prigent au 02 35 33 68 84 ou par courriel caprige@orange.fr.